



S.O.S. Familia

Boletín Informativo / Núm. 71

Segundo Semestre 2022

Intensa labor, siempre en manos del Inmaculado Corazón de María

Cuando dedicamos nuestro apostolado de la familia del año 2022 al Inmaculado Corazón de María, lo hicimos pensando en la gravedad y la impotencia que sentimos ante la avalancha mundial de ataques, desprecio y deseos de exterminio que la Revolución ha emprendido contra la base de la sociedad, que es la institución familiar.

«**TAL SERÁ** la sociedad cuales las familias y los individuos de que consta, como el cuerpo se compone de sus miembros», enseñaba Pío XI en su inmortal Encíclica *Casti Connubii*.

No imaginábamos que en este mismo año, el 25 de marzo, se llevaría a cabo una Consagración del Mundo, de Rusia y de Ucrania al Inmaculado Corazón de María. ¡Cuánta esperanza para los católicos disconformes con la actual tragedia!

La devoción al Inmaculado Corazón de María es un verdadero don de la Providencia para este pobre y dilacerado siglo.

Prescindir de Nuestra Señora para llegar a Dios es tan necio como si alguien imaginase que las lentes de un telescopio constituyen un obstáculo para ver los astros. Al contrario, la intercesión de Ella es la que nos da alas para



Fernando Larraín Bustamante

volar hasta Él. Ella es la Medianera de todas las gracias.

Ante la infinita santidad y justicia de Dios, refugiarnos y pedir auxilio al Corazón lleno de ternura, compasión y misericordia de su Madre es la única salvación para el mundo contemporáneo.

Es lo que Ella vino a decir en Fátima a los tres pastorcitos. Una intensa devoción a su Corazón, seguida por legiones de personas verdaderamente devotas del Corazón Inmaculado de María, sería el camino para obtener la paz, la salvación del mundo y, por fin, traería el reino de los Corazones de Jesús y de María en la tierra.

Si hoy oyes su voz, no endurezcáis vuestros corazones, nos dice el salmista (94, 7-8).



NOTICIAS bajo silencio

La religiosidad popular resiste a todas las crisis y pandemias

La religiosidad popular en España florece en torno a 4.741 cofradías y hermandades y de miles de fiestas religiosas, de las cuales 400 han sido declaradas de interés turístico.



Pasión, devoción, fervor, rezos, lágrimas... pero también alegría, bailes, fraternidad y buenos vinos... es lo que se vivió en la [Romería de la Virgen de la Cabeza](#), en Andújar, el último domingo de abril, tras dos años sin poder hacerla.

La Semana Santa también volvió con fervor a las calles tras dos años de dolorida ausencia por la pandemia. A lo largo y ancho de España encontramos nuevamente las procesiones, hermandades y cofradías que, con sus tallas y pasos, túnicas, capirotes, cirios, bandas de música y uniformes, constituyen una expresión genuina y extraordinaria de devoción popular y de nuestras raíces cristianas.

Asimismo, en España hay 735 monasterios y 8.436 monjas y monjes de clausura.

Y también en Polonia

Millones de polacos salieron este año a las calles de todo el país para participar en las tradicionales procesiones de Corpus Christi. Los vecinos adornan las avenidas con altares y alfombras de flores, portando trajes regionales y estandartes.



El rosario más grande del mundo

Tendrá 600 metros de largo y está siendo construido en el Líbano. Los seis Padrenuestros y 53 Avemárias del Rosario son capillas en las cuales los fieles podrán pasearse recitando la oración mariana. Será iluminado durante las noches, siendo visible desde el Cielo.



Al final del recorrido estará la Cruz de la Resurrección, debajo de la cual habrá una capilla dedicada a la oración ante el Santísimo Sacramento. Contará también con un gran auditorio.

Los católicos norteamericanos cada vez más contrarios al aborto

El 82% de los católicos norteamericanos desea acabar totalmente con el aborto o imponerle varias limitaciones, en cuanto apenas un 18% se mostró a favor de que el aborto esté disponible para las mujeres por cualquier razón, en cualquier momento del embarazo. (La encuesta fue realizada por EWTN News/RealClear Opinion Research).

«Este es un día histórico en la vida de nuestro país, un día que conmueve nuestros pensamientos, emociones y oraciones», afirmó un comunicado de la Conferencia de Obispos Católicos de Estados Unidos, refiriéndose a la sentencia del Supremo Tribunal que declaró que el aborto no es un derecho.

Los obispos de EE.UU. habían pedido a los católicos, el pasado 13 de mayo, día de la Virgen de Fátima, que rezasen el rosario para que se pudiese revertir la sentencia Roe vs. Wade, como efectivamente aconteció.

En cuanto en España los matrimonios y natalidad están por el suelo

El número de matrimonios se desplomó en España desde 271.347 registrados en 1975 a 87.481 en 2020, según el último informe de Focus on Spanish Society, que recoge datos del INE y de Eurostat. Comprueba también que



Nos escriben...

España es el segundo país de la Unión Europea con menor número de nacimientos. En nuestro país, cada mujer tiene una media de 1,19 hijos y espera hasta los 31,2 años para empezar a concebirlos. Mientras que la tasa de fecundidad necesaria para que una población no disminuya, es de 2,1 hijos.

Con razón el Papa pide políticas para relanzar la natalidad «más allá de los intereses partidistas e ideológicos», denunciando la «actitud miope» de la baja natalidad en las sociedades occidentales. El tema es una verdadera emergencia social. Europa y Occidente están empobreciendo su futuro, señaló el Papa.

Cristo Rey y Protector

Una Imagen de Cristo Protector, mayor que el famoso Cristo Redentor de Río de Janeiro, fue inaugurada en Río Grande del Sur (Brasil). Es la tercera más grande del mundo, detrás del Cristo de La Paz (Méjico) y Cristo Rey (Polonia). Tiene 37 metros de altura (43 con pedestal) y está situada en un monte con vistas privilegiadas.



Ante los sufrimientos de la guerra

La Consagración de Ucrania al Inmaculado Corazón de María, la gran acogida de Detentes del Sagrado Corazón de Jesús, de escapularios de la Virgen del Carmen y de la Medalla Milagrosa, son indicadores de un reavivamiento de la fe del pueblo, en medio de los sufrimientos de la guerra.

Las heridas ocultas que causa la ausencia del padre

La Fundación *Educatio Servanda* celebró, el 26 de marzo pasado, un importante congreso bajo el lema **San José, la sombra del Padre**. ¿La figura del padre es inútil o necesaria? La ideología de género y el feminismo han convertido al hombre en sospechoso. Hay una abrumadora correlación entre los jóvenes sin padre y jóvenes delincuentes.

Haciendo el bien en el seminario

Querida S.O.S. FAMILIA: Soy Javier Rodríguez Calmaestra. Desde hace un año recibo vuestra información en el Seminario Conciliar de Córdoba. Me gustaría agradecerlos toda la labor que hacéis en la evangelización y en la encarnación de nuestra fe en un ambiente cada vez más secular. Estoy seguro que el Señor os premiará todos vuestros desvelos apostólicos.

Sin embargo, debido a las nuevas misiones encomendadas, me veo obligado a que me suspendan por el momento los envíos. No obstante, no me gustaría que esta labor cayese en saco roto y os pido mandarla a otros hermanos. Estoy seguro de que les podrá hacer mucho bien espiritual y humano. Dios le premie en el cielo todo el bien que hacen en la tierra. 28-4-2022.

Una madre que dedica su bouquet de rosas a la Virgen

Queridos compañeros de S.O.S. Familia: Muy agradecida por los detalles que siempre tenéis con nosotros. Preciosas flores que he puesto en el salón para la Virgen. Con cariño desde Burgos os saluda. Gloria Arranz. 23-4-2022.

Ingente y maravillosa obra

Sigo con interés y encomiendo diariamente al Señor toda la ingente y maravillosa obra que realiza S.O.S. Familia. Pero mi situación familiar, sanitaria y económica no me permite comprometer una ayuda fija y segura. Sí que les voy a ingresar en su cuenta una ayuda de este año. En el futuro, lo dejo en manos del Señor. Desde Tarazona, les saluda muy cordialmente. Cirilo (sacerdote). 15-3-2022.

Que Dios siga bendiciendo su necesaria labor «familiarista»

¡Muchas gracias!

Me llegó puntualmente (nuestra felicitación por su cumpleaños). Es un detalle muy bonito, humano y personal.

Que Dios nuestro Señor siga bendiciendo su necesaria labor «familiarista». Saludos. Eloy M. Prieto. 26-6-2022.



S.O.S. Familia en acción

Histórica Jornada por la Vida

ACONTECIÓ el día de la Anunciación y Encarnación del Verbo, el 25 de marzo, en que se celebra tan apropiadamente el *Día del Niño por Nacer*. En esta ocasión, el Papa y todos los obispos realizaron la Consagración del Mundo, de Rusia y de Ucrania al Inmaculado Corazón de María.

A través de dos circulares de correos electrónicos masivos, invitamos a todos nuestros simpatizantes a participar en los actos.



En Madrid, la Consagración fue realizada por el Arzobispo, Cardenal D. Carlos Osoro, en la Real Colegiata de San Isidro, delante de la imagen del Inmaculado Corazón de María de Fátima, perteneciente a *S.O.S. Familia*, en cuya sede se venera habitualmente.



Un bouquet de rosas para su madre

VIRGEN Santísima bendice a mi Madre, está escrito al pie de una representación gráfica-plástica de un bouquet de rosas que *S.O.S. Familia* distribuyó con ocasión del Día de la Madre, que este año se celebró el domingo primero de mayo.

Es tradición de nuestra entidad no solo cultivar la



estima y la admiración por nuestras madres, sino recordar el sentido religioso con el cual debemos quererla y venerarla, como imagen terrena de nuestra Madre celeste, la Santísima Virgen.



Consistió en un bouquet de rosas para ser regalado a nuestra madre, colocado bajo una fotografía de ella, obsequiado a la esposa o para que los hijos o nietos se lo ofreciesen.

En el Día de la Madre, 1º de mayo, fue entregado el bouquet de rosas a todas las madres de la parroquia de Corral de Almaguer (Toledo).

Tuvo una acogida tan inesperada, y fueron tantos los pedidos, que en una semana se agotaron los ejemplares que habíamos mandado hacer.



Llevamos el bouquet de rosas a la Madre de Dios, Nuestra Señora de Lourdes

COMO todos los años, peregrinamos a Lourdes para pedir la protección de la Santísima Virgen para *S.O.S. Familia* y cada uno de sus benefactores, propagandistas y simpatizantes. Junto a las flores que los fieles depositan en el manantial de agua de Lourdes fue puesto el bouquet de rosas que este año difundimos como homenaje en el Día de la Madre.



Dos grandes manifestaciones contra el aborto

LA PRIMERA fue la *Marcha Anual por la Vida*, el día 27 de marzo, con motivo del *Día de la Vida*. En Madrid concurrieron veinte mil personas, especialmente jóvenes, que exigieron la



S.O.S. Familia en acción

abolición de la cultura de la muerte cuya expresión más radical son las leyes de aborto y eutanasia. *S.O.S. Familia* efectuó una gran convocatoria a sus simpatizantes para participar.



Más importante aún resultó la manifestación realizada el domingo 26 de junio, contra la nueva ley de aborto que está siendo aprobada. 200 asociaciones reunieron 100 mil personas en una marcha realizada entre la Glorieta de Bilbao y la Plaza Colón, de Madrid, «en defensa de la vida y la verdad».

Esta masiva oposición al aborto se vio muy estimulada por la sentencia del Tribunal Supremo de Estados Unidos que revocó una decisión de 1973 que declaraba que el aborto era un derecho constitucional.

Como en Norteamérica, año tras año crece la conciencia social contra este flagelo.

Los días 26 de mayo y 14 de junio, *S.O.S. Familia* participó de las asambleas telemáticas para la organización de esta exitosa marcha e hizo insistentes y masivas convocatorias para que sus miembros y simpatizantes participaran.



Cinta ¡Sagrados Corazones de Jesús y de María, en Vos confío!

EN QUIEN CONFIAR EN NUESTROS DÍAS? En junio, mes del Sagrado Corazón de Jesús, difundimos en gran número la cinta *¡Sagrados Corazones de Jesús y de María, en Vos confío!*

Está impresa con letras rojas sobre fondo blanco y es hecha para llevarla en la cartera, en el retrovisor del coche o en la cabecera de la cama.

Junto con la cinta, distribuimos un marca-páginas con bonitas imágenes de los Sagrados Corazones. La intención de esta iniciativa es impregnar cada vez más la vida cotidiana con la evocación de estas grandes devociones.



Nos continúan pidiendo las cintas. Solicite más utilizando el cupón respuesta adjunto a este Boletín o por la web www.sosfamilia.es

Boletín Informativo de S.O.S. Familia

Cabo Touriñana, 2 - 28290 LAS ROZAS (Madrid) - Tels. 91 552 78 23 - 618 412 605

Visite Facebook INSTITUTO FAMILIA Y VIDA – SOS FAMILIA

www.sosfamilia.es - E-mail: sosfamilia@sosfamilia.es.

Director: Fernando Larrain Bustamante

El Instituto Familia y Vida - S.O.S. Familia es una asociación civil sin fin de lucro, inscrita en el Grupo 1, Sección 1, Núm. Nac. 602493 del Reg. Nac. de Asociaciones.

Imprime: Escritorio Digital - Depósito legal: M-30124-1991

¿Cómo fue que un «crimen abominable» pasó a ser un derecho?

EL ESTABLECIMIENTO del aborto en España y en el mundo es un ejemplo flagrante de lo que está denunciado por el pensador católico Plínio Corrêa de Oliveira en su profética obra *Revolución y Contra-Revolución*, libro de cabecera de quien quiera entender la crisis contemporánea.

La Revolución es universal, una, total, dominante y progresiva, nos enseña el profesor Plínio.

El proceso de implantación del aborto, no puede ser visto como una secuencia puramente fortuita de causas y efectos. Siguiendo a veces caminos sinuosos, él va progresando incesantemente hacia su trágico fin.

Basta enumerar cómo fue implantado en España, paso a paso, para acostumbrar al público a considerar un «crimen abominable» (Concilio Vaticano II), en un «derecho humano».



Primer paso, en junio de 1985 se aprueba una ley por la cual el aborto continúa siendo delito pero en tres casos, se «despenaliza». Es decir, deja de ser punible. Aún no se quiere decir que es algo bueno.

Segundo paso, en marzo de 2010, nueva ley en que el aborto deja de ser delito y pasa a ser prácticamente legal y libre. Tuvieron que esperar 25 años hasta que los españoles nos acostumbrásemos a convivir con esta forma de asesinato de niños inocentes.

Tercer paso. Otros 12 años para llegar a la meta extrema. El actual proyecto de Ley impone que el aborto es un derecho, elimina los obstáculos para las menores de edad abortar y asedia a quienes en sana conciencia no quieren ni pueden colaborar con el homicidio de los no nacidos.

Cuando la justicia humana deserta, la justicia divina no se hace esperar...

Deje un legado o herencia y hará un inmenso bien

Sea previdente e idealista. No hay duda, el futuro de nuestras familias y de la sociedad pasa por promover la institución de la familia, defender la natalidad y apoyar la formación cristiana y recta de los niños y jóvenes.

S.O.S. Familia es la mayor institución dedicada a esta labor desde hace más de tres décadas; reconocida por su seriedad, coherencia de principios, constancia y eficacia.

Es una tarea enorme que podrá ser decisivamente impulsada si Ud. deja un legado o una herencia a su favor.

Dios se lo recompensará y rezaremos por usted.

Póngase en contacto con nosotros por teléfono (91 552 78 23 /  618 412 605), por e-mail sosfamilia@sosfamilia.es, visite nuestra sede social en Cabo Touriñana, 2 (Las Rozas de Madrid - CP 28290) o escríbanos.

